
シェアにのみや（5月 12日） 

意見交換（グループワーク）：テーマ「役場新庁舎」 

参加者8名 

 

◆町の進め方 

・ コンサルタントに計画を依頼する必要があるのか。 

・ 役場庁舎の新築を前提に話をするのはおかしい。 

・ 町のデザイン、あり方を考え、計画性を持って進める話である。 

・ 学校と共に新庁舎を考える必要がある。 

・ 他の施設との複合施設を望む。 

 

◆財源について 

・ 財源をどうするか根本の話を聞きたい。自己資金はあって当たり前。 

・ 働き盛りが減っているのに財源は大丈夫か。 

・ 長期展望と資金計画を示す必要がある。 

・ 財政は悪化している。子どもたちにつけを残すな。 

・ 学校校舎ほか、今ある建物を利用できないか。 

 

◆その他 

・ 施設をラディアン周辺に集中させることが果たして良いのか疑問。 

・ 自分たちが町のコンセプトを話し合うことも大切。 

・ 議員の発信力が弱く、議員提出議案が少ない。 

・ 大きな動きは、議会だよりに特集を組むなどして情報発信して欲しい。 

・ このように意見交換できる場があって良かった。 


